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山本雅久会長 

皆さんこんにちは本日は第三回通算

1617の例会を執り行わせていただき

ます。 

コロナの影も無くなったわけではな

くまだ各自の健康には十分に留意さ

れて輝く毎日を過ごして下さい。 

本年度は創立 35 周年を迎える区切りの年です。このお祝

いする年が良い年恵ありますうに願って皆様と一緒にお

祝いをさせていただきます。ご起立をお願いいたします。

クラブ会員一同で。。。 … …  

一年間奉仕の理想を求めて共に頑張りましょう。宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

村松 光会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    岸 拓途会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

山口幹夫会員 

私は曹洞宗永平寺の市内の西光寺の

檀家の護持会会長であり、町内では町

内氏神様神社の責任総代として 3 年

前遷宮祭を実行しました。 

32 才で会社を創業して以来、朝夕仏

壇で般若心経と観音経を音読しています。 

又「企業に倫理を職場に心を」と言う倫理運動でも活躍し、

愛知県の倫理法人会の会長を務めたこともあります。 

 

 

 

加藤ゆり子クラブ奉仕委員長 

こんにちは。今年度クラブ奉仕委員

長の加藤ゆり子です。 

本日はクラブ奉仕担当例会として、

会長の今年度のクラブ方針「輝こ

う！豊橋ゴールデンロータリークラ

ブ～我がクラブの志と共に」の重点項目の中で、楽しい例

会・委員会活動、趣味の会に積極的に参加し、友愛を育み、

共に喜び、笑顔あふれるものとする。を実現するために、

ロータリー活動に情熱と行動力のあふれる会員をクラブ

奉仕の各委員長になって頂きました。 

来年の年度末には、今年度一年意義ある楽しいロータリー

活動でした！と会員の皆様に感じて頂けるよう、出席委員

長の淺井会員、会報委員長の中村会員、親睦活動委員長の

小久保会員、ニコボックス委員長の太田会員、雑誌委員長

の村松会員、広報委員長の松島会員、ロータリー情報委員

長の神谷会員、会員増強委員長の酒井会員、会員選考委員

長の中村彰宏会員、職業分類委員長の富田会員に新年度の

挨拶と委員会方針や思いを話して頂きます。 

それではよろしくお願いいたします。 

 

第 3回(通算 1617回)例会報告 令和 5年 7月 21日(金) クラブ奉仕担当例会 

出席報告 総会員数５６名(計算会員数５０名) 欠席７名 出席率８６．００％ 前々回修正出席率 86.00％ 

歌／会場 我らの生業 会場：ロワジールホテル豊橋 1F「ﾎｰﾙ A」12:30～ 

会長の時間 

誕生日祝い 

入会記念日祝い 

会員スピーチ 

「私が今まで育んできたこと」 

「私が現在育んでいること」 

「私がこれから育んでいきたいこと」 

 

クラブ奉仕担当例会 
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淺井大介出席委員長 

 皆さん、こんにちは。本年度出席委

員長を務めさせていただきます淺井

です。よろしくお願いします。まずは

クラブ計画書の24ページをご覧くだ

さい。まずは委員会の基本方針を“ク

ラブ方針「輝こう！豊橋ゴールデンロータリークラブ」の

もと、例会出席は会員に課せなれた最低限の義務であるこ

とを再確認し、例会及び各種行事に積極的に参加しやすい

環境作りを目指します。とさせていただきました。 

 続きまして活動計画として、 

1. 出席状況を把握し、ホームクラブ出席率の向上に努め

ます。 

2. 無届欠席防止への理解を求めます。 

3. 月次出席状況を会員に報告します。 

4. ホームクラブ 100％出席の会員を表彰します。 

とさせていただきました。 

2 番においては先ほど真野 SAA からもお話しがありま

したが、無届欠席は食事の無駄や急な例会内容の変更など

会場や会の運営に支障をきたすものです。お仕事の都合上、

急な欠席はやむを得ないことは承知しておりますが、でき

る限り早く欠席の旨をお知らせいただければと思います。 

3 番においては本来であれば本日、昨年度 6 月の月次出

席報告を行わなければならなかったところではあります

が、不慣れなこともあり、資料を用意していなかったこと

はお詫び申し上げます。 

4 番においては本年度も修正出席率 100％の会員も表彰

の対象となります。やむを得ず欠席してしまった場合でも

メーキャップを利用して 100％を目指していただきたいと

考えております。ただし、メーキャップの期間が、コロナ

前と同様の欠席例会前後 2 週間に戻っております。ご注意

ください。 

最後に、髙井幹事より、例会の修正出席率 100％を達成

せよとの指令を受けております。これは会員の皆さんのご

協力が欠かせません。何卒、メーキャップを忘れずによろ

しくお願いします。 

 ご清聴、ありがとうございました。 

 

中村信祐会報委員長 

クラブ計画書 25 ページに記載の通

りですが、会報委員会の基本方針は、

「クラブ方針『輝こう！豊橋ゴールデ

ンロータリークラブ～我がクラブの

志と共に～』を活動基本とし、クラブ

会報を刊行します。クラブ活動を記録し、会員に情報共有

することによって、クラブ活動に対する理解や親睦を深め、

楽しい例会と楽しい奉仕活動の促進、出席の向上につなげ

ます。」としております。ご理解のほどよろしくお願いいた

します。 

また、既に今年度の会報を 2 回発行済みですが、今年度

は色調を青色とし、表頁の一番上に「意義ある 35 周年」

と記載させて頂いております。当クラブが、35 周年を経て、

未来に向けた次のステップを踏んで行きたい、との想いを

込め、期待感を感じられる青空のイメージで構成しており

ます。 

次に、会報委員としての務めについて共有させて頂きま

す。委員長は私、副委員長は白井正樹会員、委員は西郷隆

治会員、飯野益通会員の 4 人となります。主には、例会の

中での写真撮影、その他イベントでの写真撮影、そして、

例会にご登壇頂いた皆様から原稿をお出し頂き、事務局の

松本さんに構成していただく過程を経て会報を毎週着実

に発行することとなります。皆様ご存じの取りですが、原

稿は例会の翌月曜日までにご提出をお願いしております

ので、何卒ご協力をお願い致します。また、会報に関し、

見やすさの面やその他ご意見がございましたら、委員メン

バーまでお声をいただければと思います。ご協力よろしく

お願い致します。 

 

小久保拓吏親睦活動委員長 

こんにちは。アイツが何か余計なこ

と言わんよな、いらんことせんよな、

と心配されておられる方々、今回は話

が逸れないよう真面目に今の気持ち

を文章に起こしましたので全く面白

くはありませんが、ご了承願います。それでは、朗読させ

て頂きます。 

今年度、親睦活動委員会委員長を務めさせて頂きます小

久保です。 

 先ず、当委員会活動として毎週開催の例会に於ける会場

受付を担当し、夏の家族会・年末家族会・年度末懇親会の

三大例会を企画・運営し、併せて趣味の会の活動報告の場

を提供する例会も担当させて頂きます。 

 会場受付では会員の皆様やゲスト・ビジターを笑顔でお

出迎えし、粗相の無いよう心掛け対応させて頂きます。 

 担当例会では、来場者全員が和気あいあい親睦を深め、

より一層の「仲間」を感じて頂けるよう責任をもって運営

致します。 

当委員会はクラブ創立 35 周年にあたり、チャーターメ

ンバーが築き上げ、先輩たちが歩んできた伝統を遵守し、

未来に向け一体感を感じて頂けるよう務めて参ります。 

最後になりますが、来月 26 日土曜日にドカーンと開催

致します夏の家族会への会員皆様方並びにご家族様の多

数の参加を切に願い挨拶と代えさせて頂きます。 

 

太田和彦ニコボックス委員長 

皆様、こんにちは。本年度、ニコボ

ックス委員会の委員長を務めさせて

頂きます太田和彦でございます。わた

くしは、まだ、未熟で学ばさせて頂く

ことが多く、行き届かないことが多い

と思いますが、よろしくお願いいたします。それでは、恐

れ入りますが、クラブ計画書 31 ページをご覧ください。 

はじめに、委員会メンバーを紹介させて頂きます。副委員

長に大須賀憲太さん、委員に、高沢博久さん、鵜殿健次さ

ん、鈴木雅人さん、以上私を含め、5 人で活動していきま

す。一年間よろしくお願いいたします。 

ニコボックスは、例会場で会員同士が、喜びや感謝の気持

ちを分かち合い、失敗をしたり、迷惑をかけたとき、ユー
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モアたっぷりに苦笑いし、例会を賑わせて親睦を増進させ

るため、会員が自由意志のもと、メッセージを添えて、善

意で寄付金を入れる箱とあります。 

そのニコボックスで集まった浄財は奉仕活動に使われて

います。 

そして、奉仕活動費は、ニコボックスへの会員の善意の拠

出金で賄われています。 

 

基本方針として 

本年度のクラブ方針「輝こう！豊橋ゴールデンロータリ

ークラブ～我がクラブの志と共に～」のもと、例会の出席

とニコボックス活動そして奉仕活動の支えとなる皆様方

の善意の資金で、地域に役立つ奉仕活動を中心に活用する

ことを目的として、ニコボックスの更なる活性化を図って

まいりたいと思います。 

 

そして活動計画として 

⒈ 今年度も、多くのニコニコ（笑顔）を獲得し、当クラブ

の奉仕活動を円滑に行うため、一助となるように役割

を果たします。 

⒉ ニコボックスの発表は、委員会メンバーが交代で行い、

例会が賑やかで、笑顔いっぱいになるように、感謝の

心で、明るく笑顔で、ご披露させていただきます。 

⒊ お誕生日をお迎えの方に「おめでとうございます！」

のお言葉や、笑顔でのお声がけで、会員間のコミュニ

ケーションと親睦を図ります。 

⒋ 今年、クラブ創立 35 周年記念式典、及び記念事業には、

積極的に参加して会員同士の親睦を図り、喜びを分か

ち合うために、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

最後に、一人でも多くの会員の皆様に、ご理解と、ご協力

を頂けます様に、お願い申し上げます。 

 

村松 光雑誌委員長 

基本方針は、クラブ方針『輝こう！豊

橋ゴールデンロータリークラブ～我

がクラブの志と共に～』のもと、ロー

タリアンとしての資質向上を促す活

動を目指すべく、毎月発行される「ロ

ータリーの友」に掲載される国内外のロータリー活動や運

動を紹介し、会員の皆様が楽しく拝読いただけるよう努め

ます。活動計画は、毎月、当委員会メンバーにより、担当

月に「ロータリーの友」の読みどころを紹介いたします。

9 月の雑誌担当例会を実施いたします。そして、昨年度に

続き、「ロータリーの友」への掲載を目指します。 

 

松島弘和広報委員長 

年間通して広報活動を行います。 

クラブ会員の MY ROTARY の登

録を進めていきます。  

 

 

 

 

神谷 馨ロータリー情報委員長 

＜基本方針＞ 

 クラブ方針「輝こう！豊橋ゴールデンロータリークラブ」

「意義ある創立 35 周年にするため」に基づきクラブ会員

にロータリーの歴史や目的、組織運営、奉仕活動に関する

情報を提供します。クラブフォーラム並びにファイヤーサ

イドミーティングを開催して会員相互の理解と交流で意

見交換を行い親睦を図ります。 

 

＜活動計画＞ 

１． インフォメーション 

会員候補者に対し、ロータリー会員としての特典、責

務に関する情報を提供し、ロータリーの魅力とロータ

リーの奉仕理念の理解に努めます。 

２． ファイヤーサイドミーティング 

ロータリーに関するテーマをもとに、意見交換を行い

会員相互の理解と親睦が図れるように、ロータリーラ

イフを楽しむ機会を提供します。 

３．入会 3 年未満の会員のための研修会 

  ロータリーへの理解と関心が深まる研修会を企画し

ます。 

４．クラブフォーラム 

  フォーラムを以下の日程で開催します。テーマと趣旨

は五大奉仕の各委員長と事前に協議・審議を行います。

各担当委員長をフォーラムリーダーとして、テーマに

ついて有意義で活発な意見交換が行えるように、会員

にとって必要な情報を事前に提供します。 

   クラブ奉仕委員会 2023 年 7 月 28 日 

   社会奉仕委員会  2023 年 11 月 17 日 

   職業奉仕委員会  2024 年 2 月  2 日 

   国際奉仕委員会  2024 年 2 月 16 日 

   青少年奉仕委員会 2024 年 5 月 24 日 

５．ロータリー情報担当例会 

ロータリー情報卓話例会 2024 年 5 月 31 日 

 

酒井正樹会員増強委員長 

＜基本方針＞ 

 本年度クラブ方針『輝こう！豊橋ゴ

ールデンロータリークラブ～我がク

ラブの志と共に～』のもと、昨年に引

き続き、クラブ全員体制で１×１（ワン

バイワン）作戦（会員１人が候補者１人を紹介する）で、

一人でも多くの仲間ができるよう会員増強活動に努めま

す。 

 

＜活動計画＞ 

１． 会員選考委員会、職業分類委員会と協力して会員増強

の必要性を会員各位に訴え、クラブ全体で会員増強を

進めてまいります。 

２． 会員 1 人が候補者 1 人をエントリーしていただき、会

員増強リストを作成し今後の増強活動に役立つよう

にします。 

３． 拡大目標を前期 4 名、後期 4 名とし、クラブ全体で目

標達成できるように努めます。 
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本年度は 8 月 4 日の例会と 8 月 18 日のミーティングの 2

日間で行います。 

会員増強例会では、安定したクラブ運営と活力あるクラ

ブを目指し、会員増強の必要性を全会員に改めて理解して

いただき、クラブ全体で会員増強活動を進めていくための

例会とします。 

本年度クラブ方針の重点項目に「多様性を重んじ、職業分

類を大切にして会員増強に努める」とあります。一人でも

多くの仲間ができるよう意思統一するための例会としま

す。 

2023－2024 年度地区会員増強委員会 石井弘子委員長を

講師にお招きし、クラブ会員に向けて改めて会員増強の必

要性と会員増強活動に対する心構えなどのお話をしてい

ただきます。 

クラブ全員体制でワンバイワン作戦（会員 1 人が候補者

1 人を紹介する）にて、一人でも多くの仲間ができるよう

会員増強ミーティングをおこないます。 

会員増強ミーティングでは例会を通して会員増強の必

要性を理解していただいた上で、理事役員の方々にテーブ

ルリーダーとなって頂きまして、歴の浅い会員とベテラン

の会員が意見交換をする中でクラブ会員の思いが同じ方

向に向くよう導いて、「会員増強は必要である」という思

いを引き出していただき、ワンバイワンエントリーシート

を用いて候補者 1 名以上を提出できるよう進めていただ

きます。そしてその候補者をクラブ全員体制でお誘いして

いきたいと考えております。皆様のご協力を宜しくお願い

致します。 

 

中村彰宏会員選考委員長 

皆さんこんにちは、本年度会員選考委

員長の中村です。宜しくお願い致しま

す。 

基本方針、活動計画はクラブ計画書の

36 ページに載っていますのでご一読ください。 

クラブ細則第 11 条委員会の任務に「会員選考委員会は、

会員に推薦されたすべての者を個人的な面から検討し、そ

の人格、職業上及び社会的地位並びに一般的な適格性を徹

底的に調査し、すべての申込に対する委員会の決定を理事

会に報告するという任務を遂行することを使命とする。」

と書かれています。 

徹底的に調査するという事がどれ位の事か良く分かりま

せんが、会員候補者の推薦者、会員増強委員会、職業分類

委員会と連携し、山本会長がクラブ方針に書かれた「ロー

タリーの理念に賛同する新しいメンバーの増強獲得に努

めたい。」という思いに少しでも近づける様、クラブ細則第

13 条の手続きに準じ、1 年間活動させて頂きます。 

体調もあまり良くありませんので、皆さんにご迷惑をおか

けするかも知れませんが、宜しくお願いします。 

 

冨田正行職業分類委員長 

クラブ計画書 37 ページをご覧くださ

い。 

計画書作成に当たって昨年委員長の

大須賀会員、先々代の杉原先輩のご指

導ご意見を伺って作成させていただきました。 

＜基本方針＞ 

 国際ロータリーでは、1964 年以来、職業分類の指針とな

る「職業分類の概要」を発行しておらず、標準職業分類表

の発行を含めた一切の作業を中止しています。今、職業分

類の必要性の有無が問われていますが、バランスのとれた

会員構成と会員の職業分類を考え、クラブ独自の職業分類

表を作ることが求められています。 

クラブ方針のもと、現会員の職業分類を尊重し、原則を

守りながら、会員増強をサポートします。 
 

＜活動計画＞ 

1．職業分類の必要性をロータリーの目的に照らして考察

し、共通認識を図ります。 

2．クラブの職業分類表を精査し、職業分類表を作成し、会

員増強担当例会にて会員に配布します。 

3．必要な場合は現会員の持っている職業分類を再検討し、

あらゆる職業分類の問題について理事会と協議します。 
 

職業分類については、この数年生成 AI が格段に進歩して

今ある職業に取って変わる大変革の時代になってまいり

ましたが、私たち人間ができること、人間しかできないこ

とをじっくり考え、これからの人類、日本人、豊橋の地方

都市にあるべく時代に適応したロータリークラブの在り

方を皆で考えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・豊橋南 RC よりビジターフィー変更のお知らせが届い

ております。 

 

★他クラブの例会変更 
■8月 1日(火)  宝 飯 RC 納涼例会 
■8月 4日(金) 蒲 郡 RC 物故会員追悼例会 
■8月 7日(月) 豊橋南 RC 納涼例会 
■8月 9日(水) 豊 川 RC 納涼家族会開催のため 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：加藤クラブ奉仕委員長はじめ 11

名の委員長さんのご挨拶よろし
くお願い。 

村松 光：誕生日をお祝い頂き。 

岸 拓途：誕生日と入会記念日をお祝い頂き。 

山口幹夫：久しぶりに担当します。 

加藤ゆり子：クラブ奉仕担当例会です。各委員長の皆
さんよろしくお願い。 

中村彰宏・松島弘和・冨田正行・ 

淺井大介・村松 光・小久保拓吏・ 

太田和彦・中村信祐・酒井正樹：クラブ奉仕委員長挨拶
をさせて頂き。 

牧 岳大：7/17 の IAC 年次大会に出席しました。市内 2

つの IAC も立派に活動報告していました。 

大林則久：お先に失礼します。 

太田和彦：ニコボックス副委員長の大須賀さん発表よろ
しくお願い。 

大須賀憲太ニコボックス副委員長 


